

# NEWS

## Kapolres Loteng Apresiasi Peran Masyarakat Atas Pelaksanaan Pilkada 2024 Yang Aman Dan Damai

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.NEWS.OR.ID](http://LOMBOKTENGAH.NEWS.OR.ID)

Nov 29, 2024 - 09:36



Lombok Tengah, NTB - Kapolres Lombok Tengah AKBP Iwan Hidayat, SIK mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada masyarakat dan seluruh pihak

yang telah berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan Pilkada 2024 Serentak di Kabupaten Lombok Tengah.

“Untuk situasi Lombok Tengah secara umum masih aman, kondusif dan terkendali, saya mengucapkan terima kasih atas dukungan seluruh lapisan masyarakat, yang telah datang ke TPS-TPS memberikan hak pilihannya dan bersama-sama menjaga Lombok Tengah tetap kondusif,” ujar AKBP Iwan Hidayat, SIK di Praya, Kamis (28/11).

Kendati berjalan kondusif, ia meminta warga terus mempertahankannya, sebab proses Pilkada masih sedang dan terus berjalan, hingga nanti final pengucapan sumpah/janji oleh Pasangan Calon terpilih.

Menurut Kapolres, Pilkada Serentak 2024 di Lombok Tengah kali ini berjalan dengan lancar, damai dan demokratis, tanpa ada gangguan yang signifikan.

“Hal ini menunjukkan bahwa masyarakat di wilayah Kabupaten Lombok Tengah memiliki kesadaran dan tanggung jawab yang tinggi dalam menggunakan hak pilihnya,” ujarnya.

Ia juga mengapresiasi kerjasama dan sinergitas yang terjalin antara TNI-Polri, KPU, Bawaslu, Pemerintah Daerah dan masyarakat.

“Dengan sinergi yang kuat antar semua stakeholder dilapangan, ini merupakan salah satu faktor utama terlaksananya Pilkada di Lombok Tengah berjalan dengan kondusif dan lancar” terangnya.

Kapolres juga menyampaikan terima kasih kepada Linmas, Petugas KPPS dan relawan yang sudah membantu mensukseskan pemungutan suara.

Tak lupa perwira berpangkat melati dua tersebut juga menyampaikan rasa terima kasih kepada personel BKO baik dari Polda NTB maupun di BKO Korps Brimob Mabes Polri yang telah ikut serta membantu pengamanan di Lombok Tengah.

Kapolres juga mengimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan ditengah-tengah masyarakat sebagai wujud kedewasaan dalam berdemokrasi, serta menghormati hasil Pilkada yang akan ditetapkan oleh KPU.  
(Adb)